

1. Estamos en la recta final de curso, el verano ya se siente y seguro que trataremos de disfrutarlo de la mejor manera posible. Por ello, quiero proponeros que realicéis un dibujo sobre esta estación: el verano. Después, debéis colorearlo para darle al dibujo la alegría, color y luz que tiene esta época del año.



¿Os gusta este dibujo? ¿O preferís dibujaros bañándoos en la piscina que forma un enorme helado que se derrite? ¡Arriba la originalidad! Esta vez, podéis utilizar el material que prefiráis. ¡A dibujar!